
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12 月 3 日に川口フレンディアにおいて、全地本代表者会議を開催しました。 

会議では、本部より業務課題・組織課題について提起し、さらに国際鉄道安全会

議の報告を行いました。その後の討論では、安全や施策、年末手当、23 春闘、組織

拡大などの各課題や、地方ローカル線について、30 名から発言があり、全体で共有

化しました。 

この間の成果や課題、教 

訓を明確にし、次のたたか 

いへ向かっていくこと、組 

織強化・拡大を全員で実践 

していくことを確認しまし 

た。 
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地方ローカル線の課題や効率

化施策に関する課題は山積し

ています！！ 

職場討議資料を活用して、職場

から議論をつくり出そう！ 


